

Ernesto de Lucas renuncia a la SEC

Escrito por Comunicado

Jueves 01 de Febrero de 2018 20:16

+ Recibe su dimisión la gobernadora Pavlovich; Víctor Guerrero González queda como encargado de despacho



HERMOSILLO, Son., 1 de Febrero de 2018.- La Gobernadora Claudia Pavlovich recibió la renuncia de Ernesto de Lucas Hopkins al cargo de Secretario de Educación y Cultura, que ocupó desde el 13 de septiembre de 2015.

Luego de recibir el documento de renuncia presentado por Ernesto de Lucas, la Gobernadora Pavlovich reconoció y agradeció el esfuerzo y logros alcanzados en esa dependencia desde el inicio de la administración estatal tanto en el rescate de infraestructura y calidad de servicio como en la evaluación magisterial y aprovechamiento escolar.

Ello luego de que se presentó el decreto que firmó la Gobernadora Claudia Pavlovich

que crea la Coalición por la Educación, que impulsó Ernesto de Lucas para vincular planes de estudio de nivel profesional a las necesidades de los sectores productivos.

La Gobernadora Claudia Pavlovich designó a Víctor Guerrero González como Encargado de Despacho de la SEC, a quien encomendó mantener el éxito alcanzado en los programas institucionales.

CREA LA COORDINACIÓN POR LA EDUCACIÓN

HERMOSILLO, Sin.- Sonora necesita jóvenes preparados para los retos de un mundo cada vez más globalizado y con la Coalición por la Educación desarrollarán capacidades que el mercado actual demanda, expresó la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano.

Ante empresarios, presidentes de colegio de profesionistas y rectores de universidades públicas y privadas, en compañía del hasta ese momento Secretario de Educación y Cultura, Ernesto de Lucas Hopkins, la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano aseguró que con esta nueva herramienta, la educación en Sonora estará vigilada y supervisada por los sectores productivos y rectores de universidades.

El Gobierno del Estado, los sectores productivos y las universidades, dijo, estarán perfectamente conectados y comunicados para que los jóvenes estudien las carreras técnicas y profesionales que se requieren en el mundo laboral.

“Con este decreto les dejo a ustedes, la sociedad civil organizada la vigilancia de las políticas públicas de educación, para que nunca más nos vuelva a suceder lo que nos aconteció en el pasado; yo sé que cuento con ustedes, sé que van a estar vigilantes de estas políticas públicas para que sigamos por el buen rumbo”, afirmó.

Recordó que del penúltimo lugar en la evaluación del Plan Nacional para la Evaluación de los Aprendizajes (Planea), de lenguaje y comunicación, así como matemáticas, ahora Sonora ocupa el cuarto y quinto lugar, respectivamente.

Ernesto de Lucas renuncia a la SEC

Escrito por Comunicado

Jueves 01 de Febrero de 2018 20:16

“Somos ejemplo a nivel nacional, reconocido por el Consejo Nacional de Autoridades Educativas y por una asociación de la sociedad civil como Mexicanos Primero, somos ejemplo a nivel nacional y quieren que veamos qué es lo que hicimos, gracias al arduo trabajo y a la visión que tiene nuestro Secretario de Educación, Ernesto de Lucas”, aseguró.